



Langfristige Qualität unter Beweis gestellt:

DLG-Auszeichnung „für langjährige Produktqualität“ an SCHWÄLBCHEN MOLKEREI AG

Frankfurt a.M./ Bad Schwalbach, 21.03.2016. Seit vielen Jahren beteiligt sich die SCHWÄLBCHEN MOLKEREI AG erfolgreich an den Qualitätsprüfungen der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG), Frankfurt a.M. Die zahlreichen Prämierungen für viele Produkte sind Beweis einer beeindruckenden Qualitätsarbeit seitens der Molkerei.

Die DLG hat im Jahr 2016 die SCHWÄLBCHEN MOLKEREI AG mit dem "Preis für langjährige Produktqualität" in einer besonderen Urkunde zum 13. Mal ausgezeichnet. Das Unternehmen aus Bad Schwalbach erhält diese Auszeichnung für die Qualität seiner Produkte, die im Rahmen der neutralen und freiwilligen DLG-Qualitätsprüfungen für Milch und Milcherzeugnisse seit Jahren regelmäßig getestet werden.

Die Voraussetzungen für die Verleihung sind: Unternehmen müssen fünf Jahre in Folge mit jeweils mindestens drei Prämierungen pro Jahr an den Qualitätsprüfungen des DLG-Testzentrums Lebensmittel teilnehmen. Ab dem 5. erfolgreichen Teilnahmejahr wird der Hersteller mit dem "Preis für langjährige Produktqualität" ausgezeichnet.